
Jörg Diedrichsen

An die

Bürgerschaft der Stadt Stralsund

z.Hd. Herrn Paul

über Hausbriefkasten
Mühlenstraße

18439 Stralsund

Bürgeranfrage für die Sitzung der Bürgerschaft am 26.04.2023

{6.09.6043

Sehr geehrter Herr Paul.

Ich möchte die Möglichkeit der Bürgeranfrage nutzen, um die nachfolgenden Fragen
zum Bereich der Bushaltestelle Sanddornweg Fahrtrichtung Devin zustellen:

1. Warum wurde die Bushaltestelle beim letzten Schneefall nur teilweise
geräumt?

2. Warum habendie Anlieger (Gemeinde und „SWS“) bei angeblich bestehender
Räum- und Streupflicht nicht den Bürgersteig in Richtung Bushaltestelle
geräumt?

3. Wann ist damit zu rechnen, daß an dieser Haltestelle unabhängig vom
eingesetzten Bustyp ein Aussteigen ohneBetreten einer öffentlichen
Grünfläche möglichist?

Sollten vorab noch Fragen bestehen, zögern Sie nicht mich unter der oben
genannten Rufnummerzu kontaktieren.
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